



# 夢に向かって

為己 遂志 躍清

R5.7.13

NO.8

文責：学校長

## いよいよ今週 15日から岩手県中学校総合体育大会！

### ソフトボール部、バレーボール部男子、ソフトテニス部男子団体、男子個人2ペアが出場します。頑張れ 藤沢中学校！

一関地方予選を勝ち抜き、岩手県大会に出場するソフトボール部、バレーボール部男子・ソフトテニス部男子団体、男子個人2ペアの選手たち。いよいよ岩手県中学校総合体育大会が7月15日（土）16日（日）《一部競技17日（月）》の3日間開催されます。

それぞれの地区を勝ち上がってきた代表選手たちと東北大会出場をかけて戦うことになります。藤沢中学校の代表として、さらには一関地方の代表としてのプライドをもって堂々と戦いに挑んでほしいと思います。ソフトテニス部男子団体、ソフトボール部は2年連続の県大会優勝を目指します。また、バレーボール部男子は新人大会3位の磐井中を圧倒しての出場。3枠の東北大会出場を目指します。大いに期待しています。

気力、体力を充実させベストコンディションで大会に向かいプレッシャーに負けることなく、挑戦してきてください。保護者の皆様 絶大なる応援をよろしく願います。



### めざせ 東北大会！ 燃えろ 藤沢中の選手たち！

種目	会場・期間等	試合開始時間・対戦相手等
ソフトボール	石鳥谷ふれあい運動公園 15日～16日	V S 矢巾北 15日 10:00～
ソフトテニス男子団体 男子個人	盛岡市太田テニスコート 男子個人戦 15日 団体戦 16日～17日	個人戦 9:30～ 団体戦 9:30～
男子バレーボール	雫石町総合運動公園 体育館 15日～16日	V S 雫石 vs 和賀東の勝者 15日 12:30～

## ・・選手代表から意気込みを・・

ソフトテニス部男子代表 千葉 太誠 さん

地方中総体後は、特にサーブとレシーブを中心に、どこに打って、どのような展開にするのかを考えると、チームの雰囲気盛り上げることを意識して練習に励んでいました。大会当日は、一関市の代表として恥ずかしくないプレーをし、大会二連覇をかけて、今まで練習してきたことを活かしながら、チーム一丸となって全力でプレーしてきます。応援よろしくお願いします。

ソフトボール部代表 千葉 叶実 さん

ソフトボール部では、県大会に向けて地区中総体でできた課題を一つでも多く改善できるように集中して練習に取り組んでいました。また週末の合同練習では、守備の連携を強化することができました。当日は、これまでの練習を活かし、最後まであきらめず、絶対に優勝するという思いをもち、保護者の方々や先生方への感謝の気持ちを表せるようなプレーをしてきます。

応援よろしくお願いします。

バレーボール部男子代表 菊地 航矢 さん

僕たち男子バレーボール部は、県大会に向け「県ベスト4」という目標を掲げ、地方中総体後から練習に取り組んでいました。僕たちは常に藤沢中学校代表、そして一関市代表という自覚をもちバレーボールだけでなく、日常生活から頑張ってきました。県大会当日はこれまでかかわってくださり、支え、応援して下さった方々に恩返しをするために、そしてこの目標を達成するために全力で戦います。応援よろしくお願いします。

### 情報モラル教室を開催しました。

6日(木)に千厩警察署生活安全課 課長 伊藤佳代 課長さんをお招きして全校生徒を対象にして「情報モラル教室」を開催しました。まず、実際にSNS上で行われているいじめトラブルや闇バイトと呼ばれる犯罪行為に係る事例を紹介してくださいました。闇バイトでは初めに高い時給で呼びかけ、次第に個人情報特定されて脅迫されるので、怖くて抜けられなくなり犯罪に手を染めてしまうのだということ。また、「おふざけ動画」の事例では、その動画を拡散し、炎上してしまうと多額の補償が請求され、本人だけでなく家族の生活も破滅してしまい、一生を台無しにしてしまうというお話がありました。これから夏休みを迎えます。ぜひご家庭でスマホの扱い方など親子でしっかりと管理し、危険にさらされないように気をつけましょう。

